

ILLUMINATION DE L'HÔTEL DU DÉPARTEMENT AVEC LE SECOURS CATHOLIQUE

Le Conseil départemental a le plaisir d'accueillir la traditionnelle opération « 10 millions d'étoiles » organisée chaque année avec le Secours Catholique.

En 1984, les équipes du Secours Catholique d'Anecy ont commencé à proposer des bougies aux passants sur les marchés de Noël. Puis, 6 ans plus tard, l'opération est devenue une campagne nationale du Secours Catholique.

Le Conseil départemental de Loir-et-Cher a toujours soutenu cette action. Puis, le 24 décembre 1993, à l'initiative de Roger Goemaere, président à l'époque, l'Hôtel du Département a été illuminé pour la première fois. Depuis, cette opération se poursuit, sans interruption, depuis 22 ans.

Pour soutenir le Secours Catholique, 1200 bougies sont allumées. L'achat de ces bougies qui illuminent l'Hôtel du Département représente un don de 1 500 € à l'association.

Une bougie s'allume, un projet voit le jour.



Voici les projets retenus par la délégation départementale du Secours Catholique pour l'année 2016 :

- Blois, Mer et Saint-Aignan-sur-Cher organiseront un voyage ou une sortie pour les personnes en difficulté.
- Droué et Montoire financeront des séjours de vacances pour les enfants.
- Marchenoir, Montrichard, Oucques, Morée et Vendôme organiseront des repas festifs.
- Selles-sur-Cher aménagera ses nouveaux locaux.
- Blois, Montrichard, Romorantin et Selles-sur-Cher participeront au financement d'un projet international.
- Salbris organisera un voyage à Chartres pour les jeunes.

CONTACT PRESSE

Amélie Lataste : 06 88 04 42 52 – 02 54 58 54 60 - amelie.lataste@cg41.fr

Direction de la Communication – Conseil départemental de Loir-et-Cher : 02 54 58 41 12